

# *Les essais de Nuremberg ont été la plus grande farce de l'histoire moderne.*

Mis à jour: 6 janvier



Les procès de Nuremberg ont ouvert le 20 novembre 1945 et se sont terminés le 1er octobre 1946. Sur les centaines de milliers d'Allemands responsables de nombreux crimes de guerre et atrocités pendant la Seconde Guerre mondiale, seulement 19 ont été condamnés et tenus responsables de ces crimes monstrueux.

Des procès de masse ultérieurs qui ont eu lieu après la Seconde Guerre mondiale, l'Allemagne a condamné un autre nombre d'hommes d'affaires et de politiciens nazis allemands symboliques et a condamné certains d'entre eux à mort et la plupart d'entre eux à quelques années en prison.

Toutes les centaines de milliers, sinon des millions, de meurtriers et de criminels psychopathes allemands se sont enfuis sans Écossais.

Des milliers d'entre eux ont même été expédiés aux États-Unis, alors que les procès de Nuremberg se déroulaient, où ils se sont retrouvés sur la liste de paie du gouvernement américain, dans ce qui était nommé "papier d'opération".





grande volonté, en  
et demander des  
ent simplement cet

rendrait impossible la  
raison en est que  
zi ) d'une manière ou

d'une autre, ou l'avait soutenu ainsi que ses dirigeants pendant la guerre.

Les États-Unis voulaient une Allemagne qui serait en mesure de subvenir à ses besoins économiques et de ne pas devenir un fardeau pour les nations victorieuses. Les Américains ont donc rapidement abandonné le projet de dénazification et l'ont remis au gouvernement allemand local.

# Diese Schandtaten: Eure Schuld!

In zwölf Jahren haben die Nazi-Führer Millionen Menschen getötet, verkrüppelt und verwundet. Millionen Frauen und Kinder wurden von Wägen vertrieben, Raubzügen übergeben und in Gaskammern ermordet, nur weil sie Juden, Polen, Tschechen, Russen, Polen oder Franzosen waren.

**Ihr habt ruhig zugesehen und es stillschweigend geduldet.**

In Kempten wurden über 1000 Juden ermordet. In Buchenwald wurden viele deutsche Lagerarbeiter (20000 Menschen) vertrieben, ermordet, aufgefädelt. In Dachau wurden amerikanische Soldaten ohne ihr Einverständnis mit versprochenen Leuten. In Berlin wurden über 100000 Menschen ermordet. In Gumbinnen wurden über 10000 Menschen ermordet. In Gumbinnen, Marienburg, Chodzież, Ełk, Hajnauken, Włocławek haben unzählige Zwangsarbeiter und politische Gefangene starb. In die Wägen wurden viele Menschen mitgenommen, zum Opfer.

**Ne habt ruhig zugesehen. Warum habt ihr nicht wenigstens etwas für die Strafe der heutigen Deutschen getan?**

**Das ist Eure große Schuld - ihr seid mitverantwortlich für diese grausamen Verbrechen!**

1. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 2. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 3. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 4. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 5. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 6. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 7. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 8. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern. 9. Überreste von ermordeten Juden in einem Gaskammern.

*Diese Schandtaten: Eure Schuld! ( "Ces atrocités: votre faute!" ) L'une des affiches distribuées par les autorités d'occupation américaines à l'été 1945*

En 1951, le gouvernement provisoire ouest-allemand a accordé des amnisties aux criminels de guerre allemands et a cessé de poursuivre les nazis allemands et a mis fin au programme de dénazification.

Cela a conduit à la réintégration de tous les nazis allemands dans la société, l'industrie, la politique et les structures de pouvoir de l'Allemagne de l'Ouest ".

De nombreux anciens nazis ont servi dans la nouvelle armée, les médias et le gouvernement allemands, atteignant des postes élevés. Ils ont également reconstruit l'Allemagne de l'Ouest, avec l'aide généreuse de milliards de dollars de contribuables américains dans le cadre du plan du " Marshall ", et est devenu une partie intégrante et fondatrice des élites allemandes " nouvelles " qui ont fini par gouverner l'Allemagne " nouvelle ".

Une étude de 2016 a constaté que le gouvernement allemand de l'après-Seconde Guerre mondiale était plein de nazis.

L'étude souligne que:

*"Les chercheurs ont constaté que quelque 77% des hauts fonctionnaires du ministère de la Justice s'étaient identifiés comme nazis, une partie plus élevée que pendant le Troisième Reich, la période entre 1933 et 1945 où Adolf Hitler contrôlait l'Allemagne, et beaucoup plus élevée que prévu.*

*Le groupe comprenait le procureur de l'époque nazie Eduard Dreher, un homme qui a demandé la peine de mort pour les petits criminels, et Max Merten, qui a joué un rôle dans l'expulsion des Juifs de Grèce."*

Un exemple notoire était le SS Gruppenführer Heinz Reinefarth. En 1944, il était à la tête des forces de l'armée allemande qui ont massacré des citoyens polonais innocents à Varsovie, dans ce qui deviendra plus tard le " Wola Massacre ", où 50 000 Polonais du district de Wola à Varsovie ont été brutalement assassinés par les troupes allemandes et leurs alliés lors des premières phases du soulèvement de Varsovie.

Après la guerre, Reinefarth est devenu maire de la ville de Westerland dans l'Allemagne humide et membre du Landtag du Schleswig-Holstein et une personnalité publique très respectée en Allemagne. Ceci malgré les demandes répétées des autorités polonaises d'être extradé vers la Pologne pour faire face à la justice pour ses crimes.



*SS Gruppenführer Heinz Reinefarth.*

Et ce n'était là qu'un exemple de nombreux criminels de guerre allemands qui n'ont jamais été persécutés et qui ont simplement repris la vie dans la " nouvelle " Allemagne de l'Ouest.

En fait, l'Allemagne de l'Ouest a tenu à ne jamais extradier aucun de ses anciens nazis pour faire face à la justice dans les pays qu'ils ont aidé à détruire.

Les Américains, qui ont mené une guerre pour vaincre le régime nazi et les criminels qui en faisaient partie, expédié des milliers de criminels de guerre nazis aux États-Unis après la fin de la Seconde Guerre mondiale pendant l'opération " trombone ".

Aux États-Unis, ils ont joué un rôle essentiel et important dans la création de la NASA et de la CIA.

Le plus célèbre de ces criminels de guerre nazis était Wernher von Braun. Le scientifique nazi de Rocket qui a aidé Hitler à tuer des dizaines de milliers de personnes innocentes avec ses roquettes V-1 et V-2, et qui est devenu plus tard le chef du programme Apollo de la NASA, et aidé JFK à envoyer des Américains sur la lune.



*Wernher Von Braun et JFK*

En conclusion: la farce qui était les "essais de Nuremberg" a aidé à convaincre le monde que le régime nazi a été traité et que la justice a été rendue.

Mais alors qu'en réalité, les centaines de milliers à des millions de criminels de guerre allemands nazis qui avaient tué, violé et volé en toute impunité pendant six ans pendant la Seconde Guerre mondiale, elle vient de reprendre sa vie normale et a reconstruit une Allemagne nouvelle et prospère avec de l'argent des contribuables américains, et a vécu leur vie dans une société occidentale libre et confortable.

Cela contraste avec les victimes détruites et déchirées par la guerre de la barbarie et de la folie allemandes en Europe centrale et orientale, qui ont subi le plus gros des crimes de guerre nazis allemands pendant la Seconde Guerre mondiale.

Ils n'ont jamais reçu, à ce jour, aucune justice ou compensation significative comme moyen d'expiation allemande pour ces crimes hideux, et alors que les criminels allemands nazis jouissaient de la vie en Occident, ils ont été confrontés aux horreurs d'une dictature communiste stalinienne, totalitaire.

*En savoir plus sur Adolf Heusinger, chef d'état-major d'Hitler, qui deviendra plus tard le chef de l'armée de l'Allemagne de l'Ouest et le chef d'état-major de l'OTAN.*

*En savoir plus sur Wernher von Braun, le scientifique nazi qui a aidé Hitler à assassiner des dizaines de milliers de personnes et est devenu plus tard le chef de la NASA.*